



Paroisse Notre Dame du Grand Sud d'Évreux

Communiqué de l'EAP, Coronavirus

Bonjour à tous,

Si les personnels médicaux sont en première ligne, la lutte contre le Coronavirus, sa propagation, la protection des personnes fragiles est l'affaire de tous. Nous devons mettre en œuvre les mesures demandées par les autorités et prendre soin les uns des autres. Notre évêque nous encourage à demeurer unis dans la prière et la solidarité nationale.

L'EAP, réunie ce dimanche 15 mars, pense avant tout à la bonne santé des paroissiens et de ses bénévoles. Toutes les célébrations, réunions, rencontres, sont annulées jusqu'à nouvel ordre.

Concrètement

- Annulation de toutes les célébrations. Les églises pourront être ouvertes, comme d'habitude à Guichainville, et les dimanches fixés par le planning en communauté locale, uniquement pour permettre des prières personnelles en respectant les « mesures barrière ».
- Toutes les rencontres de préparation des célébrations sont annulées.
- Plus de permanence à l'accueil, mais un message sur le répondeur
- Annulation des réunions de préparation baptême, report des baptêmes de mars et d'avril. Report des nouvelles demandes de baptême.
- Annulation des rencontres de préparation mariage, si urgence, réunion « digitale ». Report des nouvelles demandes de mariage.
- Sensibilisation des familles pour limiter les funérailles aux très proches. Les rencontres de préparation éventuelles seront assurées par le père Willy, avec un représentant de la famille à la salle paroissiale.
- Toute réunion, séance, célébration pour l'éveil à la foi, catéchisme et aumônerie sont annulés.

En tant que catholique, il nous faut préserver les liens :

- En remplaçant les visites aux malades par des appels téléphoniques. Expliquer aux personnes fragiles pourquoi on ne leur porte plus l'Eucharistie, mais les assurer de nos prières.
- Prendre soin les uns des autres, être attentif à leur besoin, en respectant les consignes.
- Les équipes de prières ne se rencontreront plus physiquement mais doivent rester en lien dans la prière personnelle.
- Utiliser les créneaux d'ouverture des églises pour porter chacun dans sa prière, sans oublier les personnels médicaux, les victimes, leurs familles, les personnes en difficulté professionnelles.

« C'est un chemin de Carême que nous n'avons pas prévu. Montons avec Jésus vers Jérusalem ! » nous invite notre évêque Christian.

L'EAP